
令和元年度 第 1 回理事会 

令和元年 5 月 24 日（金）14：00～ 

Ⅰ 会 場： 島根大学医学部附属病院  ゼブラだんだん 

Ⅱ 出席者： 三島   錦織  領家  荒木  恒松  新田  鳥谷  高野  渡辺  赤沼 

朝倉  角(瑞)  豊田  角(和)  吉岡  渡部  横田   （  委任） 

Ⅲ 報告事項 

  ≪総務≫ 

   ・会員の動向 454 名（入会 18 名） 令和元年 5 月 23 日現在 

   ・ベッドサイド実践講習会（旧：多職種連携のための能力開発講習会）を 

    5 月 26 日（日）と 6 月 16 日（日）の 2 日間、松江赤十字病院にて開催予定 

   ・参加申込 29 名（予定定員数 25 名程度） 

   ・今年度の新年賀会は令和 2 年 1 月 18 日（土） 武志山荘にて開催 

                     （出雲市今市東町 2041  0853-21-1111） 

≪企画≫ 

 【LOVE49】 

   ・4 月 27 日（土）イオンモール出雲にて開催済み 2 名参加 

  【検査と健康展】 

   ・12 月 7 日（土）松江イオンショッピングセンターで開催予定 

          

≪学術≫ 

 【島臨技サーベイ】 

   ・今年度の日程 

     募 集 期 間       7 月 16 日（火）～ 7 月 31 日（火） 

     試料発送日       10 月 8 日（火） 

     実 施 日       10 月 9 日（水） 

     測定結果入力期間    10 月 9 日（水）～ 10 月 31 日（金） 

   ・システムの初期設定はシステム管理会社（Ｈ＆Ｔ社）に依頼 

   ・設定費用 100,000 円（税抜）／ 年 

   ・上記内容で日臨技へ使用申請書を提出済み 

     

≪西部≫ 

 ・第７回島根県医学検査学会 平成 31 年 3 月 10 日  参加者 99 名 

 ・今年度の浜田市健康福祉フェスティバルは未開催 

 

≪会長≫ 

  ・日臨技タスク・シフティング抽出業務の実施状況緊急調査への協力について 

   三島会長より報告あり。全会員対象で、6/9 までに回答する。別紙参照。 



事務局より施設宛にお願いのメールを送付。 

 

≪事務局≫ （荒木） 

 ・第 68 回日本医学検査学会（下関）の中四国支部地酒自慢コーナーへ日本酒 2 本送付 

     《 出雲富士 純米吟醸超辛口 》   《 奥出雲の一滴 純米改良八反流 》 

・2019 年度 都道府県技師会災害対策研修会へ荒木事務局長が参加 

   7 月 13 日（土）～ 7 月 14 日（日） 日本臨床検査技師会館にて開催 

 

Ⅳ 審議事項 

1. 学術副部門長空席について（鳥谷） 

染色体・遺伝子部門の宍戸優氏が転勤により、副部門長が空席 

浜田医療センターに打診中。西部の方に受けて貰えるよう希望 

 

 

2. 研修会等の中止基準と連絡方法について（参考資料：愛知県歯科衛生士会）（三島） 

日程がかぶることがあるので、事務局に予定を連絡する。 

中止の場合は島臨技の HP に掲載する。（愛知県歯科衛生士会を参考にする） 承認 

 

 

3. 島臨技サーベイについて（鳥谷） 

① 島根県の精度管理調査方法は各担当部門長に委ねられている。各部門の評価方法の妥当性評

価は行われておらず、担当者は前年の調査内容などを検討し次期に繋げている→日臨技や他

県の指針を参考に実施する。 

② C,D 評価結果についての原因調査やサーベイ試料の再測定など調査後のフォロー体制も未

完成である→できるだけフォローアップする。 

上記①②について精度管理委員と学術は別部門にしないと担当者の負担が大きい 

あるいは部門員の増員を要望する 承認 

 

4. 今年度の施設代表者会議について（領家） 

・新年賀会と同日での開催予定（令和 2 年 1 月 18 日 土曜日） 

・会場はビッグハート出雲 茶のスタジオ 

・タイトル：「検査室以外での検査の管理や病棟業務について」 

県内のそれぞれの施設が取り組んでいることなど発表する 承認 

 

5. 島根県医学検査学会について（今年度及び今後）（荒木） 

・今年度は出雲市で開催希望。座長は浜田地区から選出を依頼予定 

・今後は西部と東部を交互に開催し、西部開催時は西部理事が、東部開催時は東部理事が 

開催を企画する方向でお願いできないか？ → 今年度は中四国学会もあるので、県学会開



催の有無と精度管理報告会の日程など検討する。その他は今後相談 

 

6. 西部地区での横の繋がりを意識した集いの開催について → 今後検討 

 

その他 

   ・事務員（藤原）の退職積立について（荒木） 

     積み立て自体は了承されているので、次回理事会までに荒木事務局長が詳細を提示 

    

   

Ⅴ 次回理事会について   役員変更が有るため、総会後に第 2 回理事会を開催（短時間） 

     


